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「あかしあ台リング道路街路樹のあり方」についてのアンケート 
 
 あかしあ台リング道路街路樹のあり方検討会の検討結果について、ご意見をうか
がいます。 
 別途配布しました「ご報告」をよくお読みいただいた上でご回答ください。 

 
 
問 1 ニセアカシアは、根上がりによる歩道の凹凸が子どもたちや高齢者の転倒事故につ
ながり、また、倒木の恐れや、環境省により生物多様性を脅かす恐れがある「侵略的
外来種」として指定されるなど多くの課題をかかえています。これまで親しまれてき
た地域のシンボル的な樹木ですが、残念ながら樹種転換せざるを得ないという結論に
至りました。このことについてどうお考えでしょうか。以下の該当する選択肢一つに
○印をつけてください。 
（1） 樹種転換をしていく 
（2） どちらとも言えない 
（3） 樹種転換してほしくない 

 理由（                              ） 
（4） その他（                               ） 

 
問２ 検討会では、転換樹種としてボダイジュを選定しましたが、このことについてどう
お考えでしょうか。以下の該当する選択肢一つに○印をつけてください。（「ご報告」
の６ページの表参照） 
（1） ボダイジュでよい 
（2） どちらとも言えない 
（3） ボダイジュは嫌だ 
（4） この樹種にしてほしい（具体的に                   ） 

             理由（                       ） 
（5） その他（                              ） 

 
問３ 外側歩道の根上りが激しいので、優先的に樹種転換することを考えましたが、この
ことについてどうお考えでしょうか。以下の該当する選択肢一つに○印をつけてくだ
さい。（「ご報告」の４ページの図参照） 
（1） 外側歩道から進めることは適切である 
（2） どちらとも言えない 
（3） 外側歩道の優先度は低い 
（4） 他の場所から進めるべきである（具体的に                ） 

         理由（                       ） 
（5） その他（                               ） 
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問４ 内側歩道は根上りが比較的少ないので、根上りが激しい木を除き枯損したり危険木
となったりするまで残す方針としましたが、このことについてどうお考えでしょうか。
以下の該当する選択肢一つに○印をつけてください。 
（1） そのように、できるだけ残してほしい 
（2） どちらとも言えない 
（3） ニセアカシアを残さず樹種転換を急ぐべきである 

（理由                               ） 
（4） その他（                              ） 

 
問５ 今後、街路樹の樹種転換にあたって三田市と協議していく住民組織が必要であると
考えていますが、あなたはそこに参加して活動する気持がありますか。想定する活動
内容は、落ち葉の清掃、ボダイジュの育成、ニセアカシアの状態観察、三田市との協
議などで、この内のどれかまたは全部です。 
 次のうち、あなたが活動参加できそうな（したい）項目で当てはまるものに全てに
○印をつけてください。 
（1） 落ち葉の清掃 
（2） ボダイジュの生育観察 
（3） ニセアカシアの状態観察 
（4） 三田市との協議 
（5） その他（                              ） 

 
問６ 最後に、回答者ご自身のことについておうかがいします。 
  年  齢（10代・20代・30代・40台・50代・60代・70代・80代・90代以上） 
  お住まい（1丁目・2丁目・3丁目・4丁目・5丁目・その他（        ）） 
 
【自由意見欄】 
お聞きした以外で、あかしあ台の街路樹についてご意見があればご自由にお書きください。 


